

■ Animal fue atacado por cortero de caña

Buscan a asesino de oso hormiguero en el Valle del Cauca



Foto: Pixabay

VALLE DEL CAUCA

Lunes 3 de Julio, 2023

Hay indignación en el Valle del Cauca por el asesinato de un oso hormiguero que fue atacado de machete por un cortero de caña.

El hecho, difundido en video, fue rechazado por la Corporación Autónoma Regional del [Valle del Cauca](#), CVC, que recalcó que este tipo de acciones son un delito.

“En las últimas horas conocimos un vídeo que circula en redes sociales donde se ve a un hombre, al parecer cortero de caña, que da muerte de forma salvaje a un oso hormiguero”, dice el comunicado en la entidad ambiental.

“No conocemos a ciencia cierta el origen ni fecha exactos del video pero rechazamos de forma categórica la brutalidad de esta persona y la forma como se ensaña contra este pobre animal que es una especie inofensiva y propia de nuestros ecosistemas”, agrega la CVC.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Presunto acosador sexual está acechando niñas en Cali](#)



[Cambia el pico y placa en Cali, vea desde cuándo y cómo queda](#)



[Un grupo de atracadores asaltó un establecimiento de comidas en Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



Castigo

La corporación pidió a la ciudadanía que “nos ayude a identificar a esta persona para hacer que caiga contra él todo el peso de la ley”.

“Sus acciones son un delito tipificado en la normatividad y haremos todo lo que esté a nuestro alcance para que se le judicialice”, agrega el comunicado de la entidad ambiental.

“Reiteramos que los animales de la vida silvestre tienen derecho a la vida y merecen nuestro respeto y protección”, dice el comunicado de la entidad ambiental.

Investigación

La Fiscalía General de la Nación abrió noticia criminal por este caso de maltrato animal que, según el ente investigador, ocurrió en el municipio de El Cerrito, Valle del Cauca.

“En articulación con @CarabinerosCol se avanza en la recolección de información y material probatorio que permita la judicialización del presunto responsable”, informó la Fiscalía.

Una especie inofensiva

El oso hormiguero no representa una amenaza directa para los seres humanos; su dieta principal consiste en hormigas y termitas, por lo que no tiene la necesidad de cazar grandes presas o competir por recursos con otros carnívoros.

Su lengua larga y pegajosa, junto con sus garras fuertes, les permiten alimentarse de manera eficiente sin depender de otros animales.

El oso hormiguero también juega un papel importante en el ecosistema.

Su dieta especializada en hormigas y termitas ayuda a controlar la población de estos insectos, que a su vez puede tener un impacto positivo en los ecosistemas locales.

Al remover una cantidad considerable de estos insectos, los osos hormigueros pueden ayudar a regular el equilibrio de los ecosistemas, evitando posibles brotes de plagas y contribuyendo a la salud de los bosques y las selvas donde habitan.

Además, debido a su forma de vida arbórea y a su capacidad de trepar árboles, el oso hormiguero ayuda a dispersar las semillas de las plantas en su entorno.

Estas semillas pueden caer al suelo después de que el oso hormiguero se alimenta de las frutas o flores, lo que favorece la regeneración de los bosques y contribuye a la diversidad de especies vegetales.

■ Llamado al gobierno

Buenaventura urge más pie de fuerza